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Podemos encontrar lições para nos guiar vida em dois livros, a Bíblia 

e o Livro da Natureza. Eu observei em um vídeo a estratégia de caça 

do dragão de Komodo. É surpreendente observar sua paciente e 

perfeita estratégia de caçar e matar. Você vê, o dragão de Komodo 

não ataca e luta para matar como outros animais o fazem. Ele 

observa sua presa e, silenciosa e inesperadamente, aproxima-se da 

presa até que esteja perto o suficiente para morder rapidamente 

com dentes fortes e afiados, de maneira a criar uma ferida 

sangrante. Com sua mordida sabemos agora, ele inocula um veneno 

não como uma mordida de uma cobra que tem somente um canal 

por onde o veneno  corre para suas presas, o dragão de Komodo tem 

vários canais entre os dentes que exsudam uma quantidade 

considerável de veneno na grande ferida aberta. Sua mordida não é 

tão profunda quanto a da cobra mas é mais eficaz a longo prazo, e 

permite que ele mate para comer presas muito maiores do que ele 

próprio. O veneno do dragão de Komodo não mata imediatamente 

como o veneno da cobra, ele fornece uma substância altamente 

potente que reduz a pressão sanguínea ao mesmo tempo que 

aumenta o sangramento, tornando a presa incapaz de reagir. 

Gradualmente não importa quão forte ou grande a presa seja, ela 

morrerá sem exigir muito esforço da parte do dragão. Uma 



estratégia muito bem sucedida copiada pelo nosso arquiinimigo, o 

diabo, apropriadamente também chamado de Dragão. Você vê, a fim 

de morder a presa ele tem que chegar perto o suficiente sem ser 

detectado, então ele escolhe uma presa distraída e facil de atacar. 

Não é assim que o diabo faz com a gente? Jesus sabia disso, e por 

essa razão ele nos alertou: “Vigiai e orai” (Mateus 26:41)… “Esteja 

sóbrio, esteja vigilante; porque o teu adversário, o diabo, anda 

rugindo como um leão que ruge, procurando a quem possa 

devorar. ”(1Pedro 5: 8). 

 O adversário nem sempre luta connosco ou traz sobre nós uma 

grande tragédia. Ele apenas faz uma “mordida” às vezes na forma de 

uma tentação, ou outras vezes na forma de uma dúvida. Sabemos 

que a tentação não cria pecado, apenas revela os pecados / desejos 

ocultos já existentes no coração. Sabemos também que 

freqüentemente duvidamos de nossas crenças e acreditamos em 

nossas dúvidas, quando devemos fazer o contrário, acreditar no que 

cremos e duvidar de nossas duvidas.   É por isso que devemos 

"vigiar", "estar alerta e sermos sóbrios", não descuidados ... 

distraídos ... intoxicados de luxuriosos desejos de riquezas, poder, 

fama, sexo, drogas ... a lista é tão vasta quanto este mundo. .. 

Uma vez recebendo a mordida, é uma questão de tempo para a 

tentação se tornar um ato declarado de rebelião contra Deus, algo 

que nunca pensamos em cometer um dia. A dúvida se espalha como 



uma infecção e faz decair toda a mente.  Todas as nossas crenças 

anteriores caem como um dominó e, conseqüentemente, toda a alma 

se perde. 

Missão cumprida, agora ele ou ela que pensava ser uma testemunha 

para Deus, está testemunhando para o diabo, às vezes 

inconscientemente, e às vezes feliz em fazê-lo. 

Uma escritora cristã declarou: 

"Deus é amor. Ele mostrou esse amor no presente de Cristo para a 

humanidade. Quando “ele deu o seu Filho unigênito, para que todo 

aquele que Nele crê não pereça, mas tenha a vida eterna”, Ele não 

sonegou nada daqueles que comprou por tao alto preco. Ele abriu os 

ceus a todos, de onde podemos extrair força e eficiência, para não 

sermos repelidos ou vencidos por nosso grande adversário. Mas o 

amor de Deus não o leva a desculpar o pecado. Ele não desculpou o 

pecado em Lucifer; Ele não desculpou em Adão ou em Caim; nem vai 

desculpar em nenhum dos outros filhos dos homens. Ele não vai 

coniviar com nossos pecados ou ignorar nossos defeitos de caráter, 

Ele espera que superemos  o pecado em Seu santo nome. ”(Ellen 

G. White, Lições de Objetos de Cristo, pg. 316) 

E é por isso que Ele também diz: “Ore ...” “Peça e lhe será dado ... 

(Mateus 7: 7)” porque e Ele  quem nos ajuda a ficar alerta e escapar 

da mordida fatal do Dragão. Vigiai e orai… 

 


